

ながつき



校訓: 「正直・親切・勇敢」

今年度の学校の教育目標

「幸せへの道を拓く」

～希望へ歩む学校を～

- ・「自分を深く見つめる子」〈正直〉
- ・「相手の気持ちを考える子」〈親切〉
- ・「正しいと思うことを行う子」〈勇敢〉



～10・11月の児童の様子です～

交流学习をしました

10月31日(火)に、平城小学校にて、交流学习を行いました。



○ 昼休みは、ふやしおにをしました。楽しかったです。(1年 Y・M)

○ 5時間目に、平城小学校のみんなの前で話すのは緊張しました。でも、はきはき話せたので嬉しかったです。(2年 M・S)

子どもたちは、友達も増えて前回よりも落ち着いた様子で、授業や学級活動に取り組んでいました。

集団宿泊学習に行きました

11月8日(水)～10日(金)に、5年生が大洲青少年交流の家で、2泊3日の集団宿泊学習を行いました。平城小、船越小、福浦小の児童と一緒に、野外炊飯やウォークラリーなど様々な活動を行いました。たくさんの友達と良い思い出ができたようです。



ブロッコリーの植え付け

10月25日(水)、金原さんの御指導のもと、3・4年生がブロッコリーの苗を植えました。ミレニウム畑で育てる野菜はこれで最後になります。これから収穫まで、頑張ってお世話していきます。



愛南町漁業協同組合見学

10月19日(木)、5年生が愛南漁協に社会科見学に行きました。たくさんの魚が水揚げされている様子やセリの様子を見学させていただき、3人とも驚きの連続でした。



愛媛県小学校陸上運動記録会

11月13日(月)に、愛媛県小学校陸上運動記録会が行われ、本校からはO・Kさん(6年)がソフトボール投げで出場しました。大会は、雨と寒さの厳しいコンディションの中で行われましたが、長月小学校の代表として頑張りました。



～コスモス祭りの感想（一部抜粋）～

10月29日(日)、見事に咲き誇ったコスモスに見守られながら、令和5年度のコスモス祭りが行われました。子どもたちは合唱発表や句会を行った後、各々が長月ふれあい広場を回ったり、餅つきをしたりして楽しい時間を過ごしました。御参加、御協力いただいた皆様ありがとうございました。

- 合唱で「虹」を歌うときは、緊張しました。俳句集会でF・Y君が大賞に選ばれてすごいなと思いました。サツマイモを売るのも頑張りました。餅まきではお母さんから「たくさん取ったね。」と言われました。お餅はとても美味しかったです。(4年 Y・S)
- コスモス祭りの最初に、歌を歌いました。緊張したけれど大きな声で歌いました。自由時間には、絵手紙コーナーでコスモスの絵を描きました。楽しかったです。餅つきではお餅を丸めて食べました。美味しかったです。(5年 Y・R)
- 私がコスモス祭りで心に残ったことは、長月小学校の田んぼで育てたお米を売ったことです。スティーブン先生もお米を買ってくれました。たくさんの方が買ってくれたので嬉しかったです。私はお世話になっている人にお米を配る係でした。みんなお米を渡すと笑顔で受け取ってくれたので嬉しかったです。(6年 O・K)
- 私がコスモス祭りで心に残ったことは、「長月マーケット」です。長月マーケットでは自分たちが育てた野菜を売るので、小さな農家になった気分でした。また、お米をお世話になっている人に渡しました。人を探すのは大変でしたが、何とか渡すことができよかったです。餅つきでは、餅をつく前の状態を見ることができました。去年は餅つきができなかったけれど今年はできて嬉しかったです。(6年 T・A)



〈12月行事予定〉

- 1日(金) 委員会活動
 - 8日(金) クラブ活動
 - 10日(日) 学習発表会
 - 11日(月) 繰替休業日
 - 14日(木) 個別懇談会
 - 15日(金) //
 - 20日(水) 安全の日
 - 22日(金) 地区別児童会 クリスマス集会
 - 25日(月) 大掃除 終業式 しめ縄作り
 - 30日(土) 長月小タイムカプセル開封式
- (昭和51年度卒業生～昭和56年度卒業生 参加)

※予定は変更になる場合があります。



教育雑感

コスモス祭りに思う

今年度のコスモス祭りが無事に終わりました。好天に恵まれ、見事なまでの満開のコスモスに恵まれ、多くの方々の来校に恵まれ、盛大に開催できたことに感謝申し上げます。今回はコロナ禍前に戻るような勢いで、餅つきや餅まきも行われ、子どもたちはもちろんお越しくくださった多くの方々が笑顔になった一日であったことを、大変嬉しく思います。

長月小学校は今年度末で閉校となりますが、子供たちは変わらず長月っ子です。地域に暮らし、地域に見守られ、地域で育っていきます。子供たちが育っていく中にコスモス祭りという行事が続く、また、いずれ子供たちがこの祭りを支えていくような存在になってくれることを期待しています。